

Tou'win, ces gays lurons du rugby

Publié le 02/04/2007 à 20:03

Grand Sud



Tou'win, ces gays lurons du rugby DDM

Hubert, Michel, Pierre-René, David, Alex... ils sont homos et ils voulaient faire du sport. Rejetés, ils ont créé leur propre équipe de rugby. La plupart n'y avaient jamais joué, mais tous ont déjà beaucoup appris : ils viennent de remporter la cinquième édition des Francogames, à Montpellier qui se revendique seconde ville gay de France. "Nous ne sommes pas un ghetto pour autant, soulignent les Toulousains, nous accueillons aussi les hétéros." Ce week-end, les Tou'win organisent à Pech-David Ovalie, un tournoi qui mettra aux prises les quatre autres formations gay françaises : Paris, Montpellier, Lyon et Grenoble. Une grande première. Nous avons suivi la préparation des Tou'win.

La Dépêche du Midi